
CÂMARA MUNICIPAL DE DELMIRO GOUVEIA 
ESTADO DE ALAGOAS 

Trav. Luiz Carlos Cavalcante de Lima, 04, Centro 

 

ATA DA 3ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA DE 2023 

REALIZADA EM 23 DE MARÇO DE 2023. 

Às dez horas do dia vinte e três de março do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se no Plenário 
da Câmara Municipal de Delmiro Gouveia – Estado de Alagoas, sob a Presidência da Vereador 
Marcos Antônio Silva, 1º Secretário, os vereadores: Jamil Cordeiro de Araújo Filho, George Lisboa 
Junior, Edna Gomes Bernardo, , Henriqueta Eva Cardeal,   Raimundo Valter Benício, Wendel 
Emiliano, Ezequiel de Carvalho Costa, Everton Henrique Barbosa Rocha. Ausente: o vereador Carlos 
José Bezerra dos Santos e o vereador Geraldo Xavier, havendo número regimental legal, o 
Presidente deu por aberta a Sessão, autorizou o vereador Ezequiel de Carvalho Costa fazer a leitura 
da ata da sessão anterior, que lida e posta em discussão foi aprovada por unanimidade. Em seguida 
o Presidente determinou a vereadora Edna Gomes, para fazer a leitura das matérias destinadas à 
ordem do dia:  

1.  Ofício 
166/2022 

Relatório da Prestação de Contas 

Municipais 2016. Poder 
Executivo  

C/Parecer 

2.  
Projeto de 
Lei nº 
36/2022 

Dispõe sobre o sistema municipal de 

cultura de Delmiro Gouveia, seus 

princípios, objetivos, estrutura, 

organização, gestão e interrelações entre 

seus componentes, recursos humanos, 

financiamento e dá outras providências. 

Poder 
Executivo 

C/Parecer 

3.  
Projeto de 
Lei nº 
02/2023 

Acresce dispositivos na lei nº 1.382/2022 e 

cria as taxas de fiscalização e utilização de 

serviços públicos e dá outras 

providências.. 

Poder 
Executivo 

 

4.  
Projeto de 
Lei nº 
03/2023 

Regulamenta as atribuições dos agentes 

de contratação e dá outras providências – 

Art. 187 da Lei 14.133/2021. 
Pode 

Executivo 

 

5.  

Emenda a 
Lei 
Orgânica 
nº 
001/2022 

Altera o Art. 10 §§ 1º e 3º, da Lei Orgânica 

do Município, que fica fixado o numero de 

vereadores na próxima legislatura, e adota 

outras providências.  

Mesa 
Diretora 

C/Parecer 

6.  

Projeto de 
Resolução 
nº 
01/2023 

Dispõe sobre  a concessão de “Comenda 

Delmiro Gouveia” ao Exmº Sr. Paulo 

Suruagy Dantas do Amaral. 
Simplesmen

te Jamil 

                         

7.  
Requerim
ento nº 
003/2023 

Solicita Título de Cidadão Delmirense, ao 

Exmº Sr. Governador do Estado de 

Alagoas, Paulo Suruagy Dantas do Amaral. 
Simplesmen

te Jamil 

 

http://pt.wikipedia.org/wiki/Ficheiro:Bras%C3%A3o_do_Estado_de_Alagoas.svg


8.  
Requerim
ento nº 
004/2023 

Requer que o Poder Executivo faça 

levantamento e cadastramento, dos 

nomes de cada família do conjunto Sônia 

Coco nas 369 casas, afim de beneficia-los 

com a lei 10.406 – Usucapião. 

George 
Lisboa 
Júnior 

 

9.  
Requerim
ento nº 
005/2023 

Solicita Título de Cidadão Delmirense, ao 
Exmº Sr. Senador da República do Brasil  
Fernando Lopes de Farias. 

George 
Lisboa 
Júnior 

 

10.  
Requerim
ento nº 
006/2023 

Solicita Título de Cidadão Delmirense, ao 
Exmº Sr. Diretor do Shopping e 
Loteamento da Pedra I e II, Jorge Luiz 
Cavalcanti. 

George 
Lisboa 
Júnior 

 

11.  
Indicação 
nº 
071/2023 

Solicita colocação das lâmpadas de 

Delmiro Gouveia até a divisa de Água 

Branca, situada na AL-145.. 

George 
Lisboa 
Júnior 

 

12.  
Indicação 
nº 
072/2023 

Solicita que seja realizada a implantação 

de água potável no conjunto Sônia Coco 

(369 casas ou casinhas) através da 

empresa Águas do Sertão. 

George 
Lisboa 
Júnior 

 

13.  
Indicação 
nº 
073/2023 

Solicita que seja dotadas com fossas 

sépticas de pelo menos 1,5m³ no conjunto 

Sônia Coco ( 369 casas ou casinhas) 

George 
Lisboa 
Júnior 

 

14.  
Indicação 
nº 
074/2023 

Solicita que seja realizada a prorrogação 

do REFIS do município de Delmiro 

Gouveia. 

George 
Lisboa 
Júnior 

 

15.  
Indicação 
nº 
075/2023 

Solicita a implantação de pavimentação 

asfáltica do acesso ao HRAS, Batalhão de 

Policia e Corpo de Bombeiro. 

George 
Lisboa 
Júnior 

 

Em seguida o Presidente abriu o painel aos vereadores para inscrições das explicações pessoais, 

encerrada as inscrições, com a palavra o primeiro vereador inscrito George Lisboa, saudou a  todos 

presentes,  parabenizou as palavras do vereador Jamil Cordeiro, agradeceu a Prefeita pelo 

atendimento e ações rápidas em suas indicações, Em seguida o Presidente passou apreciar a 

matéria destinada à ordem do dia: o Presidente passou a palavra ao vereador Ezequiel para leitura 

dos pareceres, do Ofício n.º  001/2023, Relatório da Prestação de Contas Municipais 2016, de 

autoria do Poder Executivo, colocados em discussão e votação os pareceres das comissões de 

Finanças e Justiça, os mesmos foram aprovados, colocado em votação o relatório foi aprovado foi 

aprovado. Em seguida o Presidente determinou ao vereador Carlos José, a leitura do parecer da 

comissão de Obras, colocado o parecer em discussão e votação, o mesmo foi aprovado, colocado 

em discussão e votação, o mesmo foi aprovado em 1ª votação; Em seguida o Presidente 

determinou vereador Carlos José, fazer a leitura dos pareceres das comissões referente ao  Projeto 

de Lei 036/2022, colocados em discussão e votação os mesmos foram aprovados, colocado em 

discussão e votação o Projeto de Lei  n.036/2022 foi aprovado em 1ª votação; o Projeto de Lei n.º 



02/2022, de autoria do Poder Executivo, será encaminhado a Comissão de Justiça; o Projeto de Lei 

n.º  003/2023, de autoria do Poder Executivo, será encaminhado a Comissão de Justiça; o Emenda a 

Lei Orgânica nº 001/2022, de autoria da Mesa Diretora, com a palavra o vereador Carlos José, para 

a leitura dos pareceres, colocados em discussão, não houve discussão, colocados em votação, os 

mesmos foram aprovados, colocado em discussão, não havendo discussão, a Emenda foi colocada 

em votação, a mesma foi aprovada em 1ª votação;  o Projeto de Resolução nº 01/2023, de autoria 

do vereador Jamil, será encaminhado as comissões; Requerimento 03/2023, de autoria do vereador 

Jamil Cordeiro, será encaminhado a comissão; Requerimento nº 004/2023, de autoria do vereador 

Junior Lisboa, será encaminhado a comissão; Requerimento nº 005/2023 e Requerimento nº 

006/2023, ambos de autoria do vereador Junior Lisboa, serão encaminhados as comissões; as 

Indicações 071 a 075/2023, todas de autoria do vereador Junior Lisboa, serão encaminhadas a 

Prefeita do Município para as devidas providencias. Em seguida o Presidente abriu o painel aos 

vereadores para inscrições das explicações pessoais, encerrada as inscrições. Com a palavra o 1º 

Vereador George Lisboa, iniciou saudando a todos presentes, a imprensa, o Vice Prefeito e demais, 

fez uma explanação de suas indicações e sua importância, agradeceu a prefeita pela atenção, 

agradeceu ao Deputado Inácio Loiola,  pela grande proposta oferecida ao município de delmiro 

Gouveia, no tocante a trazer recursos para área de medicina, que será de muita valia para o nosso 

sertão, com a formação de novos médicos, e consequentemente  geração de mais empregos e 

renda em nossa cidade, com os cursos que serão aqui ministrados; 2º Vereadora inscrita Henriqueta 

Eva Cardeal, saudou a todos, funcionários e imprensa, inicia se congratulando com a Prefeita Ziane 

Costa e com o Governador Paulo Dantas, com a decisão governamental de instalar um restaurante 

popular e implantar um curso de medicina em nossa querida Delmiro Gouveia, que vai oferecer 

alimentação de qualidade com preço muito acessível e isso trará enormes benefícios para classe 

trabalhadora e nossa cidade em geral, o curso de medicina em nossa cidade é uma excelente 

oportunidade pra os filhos e filhas de Delmiro Gouveia e região, que queiram uma formação 

médica, numa área tão carente em nossa região, temos excelentes profissionais, mas ações como 

essas mostram o respeito ao nosso povo delmirense, pela administração de nossa Prefeita Ziane 

Costa em conjunto com esta Casa Legislativa, para o desenvolvimento de nossa cidade, não 

podemos deixar invasores entrarem em nossa cidade com falsas promessas; 3º vereador Wendel 

Emiliano, saudou a todos, a imprensa e demais presentes, não vejo assim esses trabalhos todos que 

falam da Prefeita, a pista de Skate que prometida há mais de um atrás, até hoje está parada, a 

Pedra velha abandonada, a Cohab tem asfalto somente pra pintar e está toda esburacada, fizeram 

avenidas no meio do mato onde não mora ninguém, no Rosa de Saron, a população está a mercê, 

medicamentos em falta, mais de 100 carros novos na cidade, a Barragem está feia, veja apenas o 

Governador em ação; 4º vereador Jamil Cordeiro, saudou a todos, volto ao ponto da vereadora 

Henriqueta, que frisou a importância que tem a implantação do curso de medicina, todavia, é 

necessário que a gente concentre nossas forças para trazer também o I.M.L. para o nosso 

município, parabenizo o Deputado Inácio Loiola, pela iniciativa que será um avanço a vinda da 

Universidade Estadual para o nosso município, a qual trará grandes benefícios, e nos próximos seis 

anos, teremos a formação de vários médicos para suprir as necessidades atuais de nossa cidade e 

toda região, parabenizo a Prefeita Ziane e o Sr. Luiz Carlos Costa, pelos trabalhos desenvolvidos, um 

trabalho político e pela capacidade de trazer recursos através dos projetos para o município, esse 

tipo de oposição feito é pequeno diante dos trabalhos já realizados.. Nada mais a tratar, o 

Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo as entidades e a todos os presentes, da qual, 



eu Rubens Souza Silva, lavrei a presente ata que lida e aprovada, será assinada pela mesa diretora e 

vereadores presentes. Sala das sessões da Câmara Municipal em 23 de março de 2023. 

 

 

 
 

 


